
PROPOSITION N° 5 

COMPLEMENTS : MON PROJET FACE A CEUX DE L ’EQUIPE GUY FERRIOLE 

Assurer la pérennité des locaux 

REMARQUE 

La présentation des difficultés du Nogentel a été pondérée par l’exposé des négociations 

en cours. 

REPONSE 

Je souscris entièrement à la démarche consistant à rechercher un lieu alternatif, et à y 

consacrer les réserves accumulées par le Comité. 

Maitriser les coûts des compétitions 

REMARQUE 

L’organisation des compétitions induit des contraintes Fédérales, de Ligue, et de Comité. 

REPONSE 

On doit trouver un équilibre entre l’équité d’une sélection (plus ou moins de donnes 

jouées ? Plus ou moins d’équipes qualifiées ?), et l’équilibre budgétaire (prix d’une séance ? 

nombre de séances prévues ? simple salle ou double salle louées ?). 

C’est ce qu’Isabelle Challier a toujours recherché, comme Directrice générale, agissant 

comme Directrice des Compétitions. Souhaitons qu’une commission des compétitions active et 

soutenue par le comité exécutif vienne l’aider dans cette rude tache. 

Favoriser l’implantation des « Bridgmate » 

REMARQUE 

Cet outil de saisie des enchères et des résultats permet une prévision progressive d’un 

résultat de tournoi par paire (mais n’évite pas le relevé des mains sur une fiche ambulante). 

REPONSE 

Surtout utile en match par paire pour la prévision, on pourrait l’envisager en cas de 

donnes pré distribuées (voir proposition N° 1) 


